



Fecha: 26/07/2015
Fuente: LA PRENSA DE (CURICO-CHILE)
Pag: 12
Art: 2
Título: "LA KARATECA DEL BRONCE"

Tamaño: 28,3x23,4
Cm2: 664,3

Tiraje: Sin Datos
Lectoría: Sin Datos
Estimación:

JESSY REYES CONTRERAS

“LA KARATECA DEL BRONCE”

Logro. Curicana obtuvo medalla de bronce en categoría -55 kilos. Una carrera perfecta cumple la deportista de 34 años que desde 1996 es seleccionada nacional de las artes marciales.

Todo comenzó en Islas Margaritas en Venezuela, 1996, Jessy Makarena Reyes Contreras, nacida un 13 de mayo 1981, había viajado al país de la “Vinotinto” a participar en su primer Sudamericano Juvenil. Para lograr el objetivo se hicieron grandes esfuerzos para juntar el dinero para los pasajes en avión, junto a ella los también curicanos: José Caamaño, Mauricio Tello y Liliana Ramos; jóvenes con espíritus de quebrar barreras. “Estoy feliz por haber dado a Chile, a Curico especialmente esta medalla de bronce”, dijo en esa oportunidad a “La Prensa” que en más de quince años ha estado atenta a su carrera deportiva. En esos años pertenecía a la Academia Goju Riu Shorei del profesor Pedro Hernández González.

GOLPE A LA FAMA

Inspirada en continuar entrenando y cumpliendo con sus labores de estudiante en la Escuela Grecia y Liceo Fernando Lazzano, no se doblegó nunca, pues terminado sus enseñanzas básica y media se fue a Santiago a la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación, donde egresó de Profesora de Educación Física, además estudió un Magister en Gestión Deportiva y Kinesiología en la Universidad de las Américas, complemento perfecto para consolidar su futuro profes-



Jessy Reyes Contreras, sumó su tercer bronce de Juegos Panamericanos, esta vez su conquista fue en Toronto, Canadá.

“Es mi tercera medalla de bronce en unos Juegos Panamericanos. Estoy contenta pero igual con un sabor amargo porque quería llegar a la final por el oro”.

sional en el deporte y la salud.

En tantas ocasiones que ha conversado con “La Prensa”, cuenta que comenzó a los diez años a practicar

karate y hasta hoy ha sido parte de su vida. Viajes a Santiago que comenzaron en los Buses Díaz, sus padrinos de tantos años.

REPORTAJES

La carrera deportiva de Jessy Reyes Contreras, es un verdadero ejemplo para los jóvenes que puen-

ENAMIR

san en cumplir sus sueños y muchas veces no los logran por miedo. No cabe dudas que La Prensa es el vigía de los deportistas curicanos, de esa pléyade de figuras que logran podios en diferentes especialidades, Jessy Reyes Contreras, aparece en varios reportes con medallas de bronce, plata y oro, en campeonatos sudamericanos, panamericanos, copas del mundo, giras internacionales a distintos puntos de los cinco continentes desde ese día que vistió por primera vez la casaquilla de seleccionada nacional juvenil.

SALA DE TESOROS

Antes de emprender su nueva vida de mujer casada y con hija, tenía en la casa de sus padres (María Eliana, mamá y Hugo Reyes, papá) un verdadero tesoro de medallas, copas y trofeos. Hoy vive con su esposo y su tesoro más preciado, su hija Emilia, quienes la acompañan siempre cuando se puede, a Argentina, Brasil, y tantos otros lugares donde le ha tocado competir.

BRONCE EN LA MANO

El periplo para llegar a Toronto, no fue fácil, se sometió a un estricto régimen de entrenamientos y viajes al extranjero para llegar en el punto máximo de la

performance deportiva.

El primer día de Karate en los Juegos Panamericanos tuvo como principales protagonistas a dos mujeres: Gabriela Bruna (-58 kgs) y la curicana Jessy Reyes (-55 kgs) que cumplieron una destacada etapa clasificatoria y aseguraron una preselección al llegar a las semifinales de esta competencia.

“Gracias a mi familia, al Comité Olímpico, al Plan Olímpico, a la Federación, a los técnicos y a todos quienes me han ayudado en mi carrera”, dijo emocionada.

Jessy Reyes Contreras llegaba a semifinales precedida de dos triunfos y una derrota en las clasificaciones y tenía que enfrentar a Valeria Kumizaki de Brasil. En el tatami, la brasileña se vio muy superior a la chilena y la venció por un claro 7 a 0. Tercera medalla panamericana de esta deportista de 34 años que ya piensa que el retiro está cercano. “Es mi tercera medalla de bronce. Estoy contenta pero igual con un sabor amargo porque quería llegar a la final. Siempre el estar en un podio de Panamericano es muy positivo y eso me deja muy contenta. Se lo dedico a mi hija Emilia, mi chica de 3 años que tiene que a veces sufrir por mi ausencia, pero aquí estamos y esta medalla es para ella”, indicó la curicana.